



iStock-174104739

## Dieu répond à ceux qui Lui obéissent

Pourquoi Dieu, parfois, ne répond-Il pas à nos prières ? Découvrez la clef principale de la prière exaucée. (Transcription de la Clef de David)

- Gerald Flurry
- [04/03/2021](#)

**A**nciennement, il y avait deux autels dans le tabernacle, ou le temple physique de Dieu. L'un était l'autel des holocaustes et l'autre était l'autel des parfums, et l'encens étant un type des prières des saints. L'autel des holocaustes était fait d'airain et l'autel des parfums était fait d'or, et la Bible l'appelle même « l'autel d'or ». Et Dieu utilise le métal le plus précieux sur Terre pour essayer de nous souligner l'importance des prières justes, qui sont ce que l'encens représente. Et il n'y a qu'un seul autel dans le temple céleste, et c'est l'autel des parfums, et maintenant nos prières doivent atteindre cet autel.

Maintenant, ce n'est pas un fantôme parce que c'est juste là dans votre Bible, et il y a beaucoup de versets à ce sujet, je vais donc essayer de vous en donner quelques-uns aujourd'hui.

Mais ces saints avaient accès au grand Dieu et à Son lieu saint dans les cieux au Nord, la partie nord de l'univers, et c'est ce que nous devons comprendre ici. Mais Dieu est à la recherche de prières qui découlent de l'obéissance, de l'obéissance à Dieu !

Remarquez ce qui est écrit dans Apocalypse 8 et verset 3 : « Et un autre ange vint, et il se tint sur l'autel, ayant un encensoir d'or » c'est pour les prières des saints, « on lui donna beaucoup de parfums, afin qu'il les offrît, avec les prières de tous les saints, sur l'autel d'or qui est devant le trône ». Le trône de Dieu ! Cet autel d'or est juste devant le trône, et il s'agit des prières des saints, d'avoir accès au grand Dieu, et d'avoir cette vraie puissance qu'Il donne à Ses saints de bien des manières.

Donc, si vous réfléchissez à cela, vous pouvez commencer à voir combien la prière, la prière juste, est importante pour Dieu et pour vous, pour chacun de nous. Ces saints connaissent ces prières d'or et elles parviennent à Dieu, et pourtant vous avez tellement de gens aujourd'hui qui parlent, eh bien, sans être si sûrs que leurs prières parviennent à Dieu. Et pourtant, ces saints savaient qu'elles y parvenaient, et elles étaient fortifiées par Dieu, et Dieu nous montre ici combien ces prières sont importantes. En fait, toute notre vie devrait tourner autour de ces prières. Et oh, quelle différence cela peut faire dans nos vies, comment elles peuvent changer l'histoire dans nos vies, comment elles peuvent changer l'avenir, comment elles peuvent changer le présent. Il y a toutes sortes de façons par lesquelles Dieu nous donne les moyens si nous allons à cet autel d'or.

Mais vous devez aussi vous rendre compte qu'il y a des moments où Dieu ne répondra pas aux prières des gens, et Il le dit clairement dans les Écritures. Pourquoi est-ce le cas ? Qu'est-ce qui ne va pas avec ces prières, et qu'est-ce qui est juste avec ces prières qui atteignent directement le trône céleste de Dieu ?

Apocalypse 5 et verset 8 se lit comme suit : « Quand il eut pris le livre, les quatre êtres vivants et les vingt-quatre vieillards se prosternèrent devant l'Agneau », vous pouvez voir qu'ils étaient obéissants, « tenant chacun une harpe, et des coupes d'or », des coupes d'or, « remplies de parfums, qui sont les prières des saints ». C'est tiré de la version *New King James*. Mais encore une fois, tout est là dans le livre, le plus grand livre de prophétie de la Bible, le livre de l'Apocalypse. Et ici, vous aviez les quatre créatures vivantes et les 24 vieillards, et c'était leur responsabilité de prendre soin des prières des saints qui atteignaient le temple de Dieu dans le ciel. Et leur travail était de prendre soin de ces prières. Maintenant, cela vous donne une idée de l'importance qu'elles ont pour Dieu parce que ces grands êtres spirituels surveillent tout et prennent soin de ces prières et nous montrent à tous combien précieuses ces prières sont. Elles sont, en fait, précieuse comme de l'or.

Maintenant, quand vous regardez cela, je veux dire que c'est un environnement royal dans lequel nos prières se retrouvent. Sûrement, nous pouvons voir l'importance de nos prières. Et nous aussi, avons besoin de savoir ce qu'il faut pour accéder à ce trône.

Dieu répond à ceux qui obéissent ; c'est ce que je voudrais vous dire aujourd'hui : Dieu répond aux obéissants. Et oh, quelles choses impressionnantes se produisent dans nos vies quand cela arrive, et la prière est vraiment comme notre priorité numéro un parce que nous avons besoin de parler à Dieu. Nous devons parler à Dieu de nos besoins, de nos problèmes, de nos difficultés, peu importe. Nous devons entrer dans ce lieu saint dans le temple de Dieu.

Maintenant, vous et moi devons nous demander : eh bien, notre prière est-elle vraiment exaucée ? Dieu répond-Il à nos prières ? Nos prières atteignent-elles ce cadre et cette atmosphère merveilleux et céleste, et Dieu répond-Il à ces précieuses prières, ces prières d'or ? C'est une chose à laquelle nous devons tous réfléchir.

Herbert W. Armstrong, je pense, avait le message le plus fort jamais transmis à ce monde et il déclarait : « Aucune de ses prières qui était pour l'Œuvre de Dieu ne restait sans réponse. » Aucune d'entre celles qui concernaient l'Œuvre de Dieu, et elles s'appliquaient à Sa Famille. Aucun des membres de la Famille qui faisait l'Œuvre de Dieu, n'a manqué de voir ses prières exaucées. Chacune d'entre elles a reçu une réponse, tant qu'ils la faisaient et que c'était en accord avec la volonté de Dieu.

Encore une fois, comment obtenons-nous ces résultats ? Si vous regardez Éphésiens 5 et verset 17, vous verrez que cela nous parle de la façon dont nous devons comprendre la volonté de Dieu. Quelle est la volonté de Dieu ? Eh bien, voici la volonté de Dieu ; elle est juste ici dans ce Livre, et si nous connaissons ce Livre, nous saurons ce qu'est Sa volonté, et Il répond et entend les prières de ces gens qui comprennent Sa volonté et s'efforcent de partager cette volonté et d'avoir la propre volonté de Dieu dans nos esprits. C'est quelque chose que nous devons vraiment méditer et pour laquelle prier profondément. Notre volonté peut devenir la volonté de Dieu, alors encore une fois, Dieu répond à celui qui obéit ! Il répond à l'obéissant !

Remarquez ce qui est écrit dans Jacques 5 et verset 14 : « Quelqu'un parmi vous est-il malade ? Qu'il appelle les anciens de l'Église et que les anciens prient pour lui, en l'oignant d'huile au nom du Seigneur ; (15) la prière de la foi sauvera le malade, et le Seigneur le relèvera » c'est une sorte de résurrection, c'est à quel point ces principes sont puissants et ces instructions, « et s'il a commis des péchés, il lui sera pardonné. (16) Confessez donc vos péchés les uns aux autres, et priez les uns pour les autres, afin que vous soyez guéris. La prière fervente du juste a une grande efficacité ». La prière fervente ! Une prière avec de l'énergie ! Qui nous a stimulées ! En fait, comme il est dit ici, cet homme peut profiter de beaucoup à travers ces prières. Dieu va réellement entendre ces cris et cette prière intense, cette prière qui est fervente et leur cœur qui y est investi, et ils parlent à Dieu. Et Dieu est réel. Il est un Dieu vivant, et ils le savent ! Et c'est sincère pour eux. Ce n'est pas une sorte de vain rituel, mais ils ne font que parler à Dieu comme je vous parle. C'est ça, la prière. Dieu veut que ses fils et ses filles Lui parlent, et Il leur répond, en effet, s'ils sont obéissants.

David parlait souvent de l'émotion qu'il avait dans ses prières, et il mettait tout son cœur dans ses prières, tout son cœur.

Et que dire du Christ juste avant sa crucifixion ? Pensez-vous que Son cœur était vraiment dans Ses prières ? Parce qu'il ne pouvait pas pécher—même pas une seule fois—ou Il ne pouvait pas payer la pénalité pour nos péchés, ce qu'Il a fait quand Il est mort sur la croix.

Remarquez le verset 42 de Luc 22. Il est dit ici : « disant : Père, si tu voulais éloigner de moi cette coupe ! Toutefois, que ma volonté ne se fasse pas mais la tienne. » Christ voyait à quel point c'était difficile, et Il ne voulait pas faire cela, mais Il a dit que si Dieu le voulait, si Son Père le voulait, *Eh bien, OK, pas ma volonté, mais que Ta volonté soit faite. Ta volonté ! Pas la mienne !* Maintenant, voilà de la profondeur spirituelle.

Et remarquez à quel point Il était intense dans Ses prières. (43) « Alors un ange lui apparut du ciel, pour le fortifier. (44) Étant en agonie, il pria plus instamment, et sa sueur devint comme des grumeaux de sang, qui tombaient à terre. » Maintenant, pensez-y ! Pensez-vous qu'il était énergique dans cette prière ? En train de transpirer du sang ! Parce qu'il ne pouvait pas pécher, pas une seule fois. Il était parfait ! Et Il est mort—même s'il était parfait—il est mort pour payer pour nos péchés ! C'est tout un sacrifice ! Et pouvons-nous partager cette attitude, cet esprit, avec le Christ et avec Dieu le Père ? Pouvons-nous faire cela ?

Donc, ici, la chose que Dieu veut que nous comprenions, c'est que nous allons avoir des craintes, et nous allons avoir des problèmes, et nous allons avoir besoin d'y faire face, mais il y a un Dieu vivant, un Dieu vivant qui veut que nous le prions comme nous lui obéissons, et cela fera une énorme différence dans nos vies. Je vais vous dire, Il changera le cours de votre vie pour le bien ! Et c'est une bénédiction énorme !

1 Jean 3 et verset 21 se lit de cette façon : « Bien-aimé, si notre cœur ne nous condamne pas, nous avons de l'assurance devant Dieu. » Donc, en d'autres termes, si nous avons une conscience claire, nous savons que nous faisons la volonté de Dieu, alors cela nous donne confiance et la foi quand nous allons à Dieu avec assurance ! Parce que nous n'avons pas tous ces problèmes avec Dieu, ou de se détourner de Dieu, ou de se rebeller contre Dieu, ou de ne pas obéir à Dieu. Mais pensez-y ! Alors si nous avons cette pensée pure et cette obéissance, alors Dieu dit que vous avez confiance pour aller devant Dieu, et vous pouvez être audacieux et Dieu va répondre à ce courage ! Il le dit très clairement.

Verset 22, « Quoi que ce soit que nous demandions », écoutez ceci : « Quoi que ce soit que nous demandions, nous le recevons de lui », tout ce que nous demandons, nous le recevons si nous allons à Lui dans cet état d'esprit. C'est une promesse phénoménale ! « Quoi que ce soit que nous demandions, nous le recevons de lui. » C'est une prière puissante ! C'est une entrée directe dans la salle du trône même de Dieu dans les cieux, et Il répond et nous recevons toutes ces bénédictions et toute l'aide dont nous avons besoin pour mener nos vies de la façon dont elles devraient être conduites, et ne pas simplement s'emballer dans des choses folles qui ne sont certainement pas approuvées par Dieu, « parce que nous gardons ses commandements » dit-il, « et que nous faisons ce qui lui est agréable ». Maintenant, il y a des lois ici. Les gens sont malheureux quand ils violent ces lois ; ils ne le savent pas, mais ils doivent néanmoins savoir et comprendre à un moment ou à un autre, qu'il y a à des lois invisibles et que s'ils les transgressent, cela va les rendre misérables et malheureux. S'ils les observent, cela les rendra très heureux et proches de Dieu et ils se réjouiront de leur vie.

Maintenant, à nouveau, vous voyez, nous devons avoir cette conscience claire, et Dieu veut que nous profitons de cette vie et en fassions une vie abondante.

Verset 14 de 1 Jean 5, il est dit : « Nous avons auprès de lui cette assurance, que si nous demandons quelque chose selon sa volonté, il nous écoute ». Si nous demandons quoi que ce soit selon sa volonté, quoi que ce soit, Il nous entend ! C'est quelque chose qui devrait avoir une emprise sur notre imagination et notre compréhension. Si nous demandons quoi que ce soit selon Sa volonté, Il nous entend !

Maintenant, pensez-vous que les prières de la plupart des gens aujourd'hui sont ce genre de prière, et qu'ils obtiennent ce genre de résultats parce qu'ils obéissent à ce Grand Dieu merveilleux et aimant ?

Le verset 15 dit : « Et si nous savons qu'il nous écoute, quelque chose que nous demandions, nous savons que nous possédons la chose que nous lui avons demandée. » En d'autres termes, nous obtenons ce que nous demandons ! Nous recevons ce que nous demandons, parce que nous agissons selon Sa volonté ! Ce sont tout simplement d'énormes principes profonds et des instructions de Dieu Lui-même. Je vous le dis, il parle de puissance, de pouvoir réel dans nos vies pour faire toutes ces choses. Après tout, s'Il répond à votre prière, vous savez que vous allez avoir beaucoup plus de puissance dans votre vie !

1 Jean 2 et verset 5 dit : « Mais celui qui garde sa parole, l'amour de Dieu est véritablement parfait en lui. » Non pas l'amour de ce monde, mais l'amour de Dieu ! Dieu a tant aimé le monde qu'Il a donné Son seul fils engendré. Pour ce monde, et son Fils était parfait, et ce monde est très pécheur.

Dieu est amour, et Il dit : *Maintenant, si vous gardez cette Parole, vous allez devenir amour comme Dieu.* Vous allez avoir cet amour de Dieu et penser et agir comme Dieu.

1 Pierre 3 et verset 12, je vais vous lire une autre Écriture fondamentale, verset 12, « Car les yeux du Seigneur sont sur les justes », si vous êtes juste, Ses

yeux sont sur vous. Pensez-y ! Si vous êtes juste, Ses yeux sont sur vous ! C'est une merveilleuse, merveilleuse vérité ! Comme c'est inspirant ! « ...et ses oreilles *sont attentives* à leur prière ». Il ouvre Ses oreilles à nos prières si nous nous approchons de Lui et nous lui obéissons, « ...mais la face du Seigneur est contre ceux qui font le mal ». Vous voyez, c'est ce qui arrive aux gens dans ce monde. Cela ne fait aucune différence à ce qu'ils veulent, c'est la vérité qui va perdurer et rien ne la changera.

Il mentionne dans Jacques—et je vais juste le paraphraser, mais—Il dit que vous demandez dans la prière, mais vous demandez mal. Vous demandez des choses pour une raison égoïste ou pour satisfaire vos passions, ou vous convoitisez, ou quel que soit votre problème, mais Il dit, *Maintenant, vous devez le demander selon Ma volonté et je répondrai certainement à ces prières.*

Herbert Armstrong a dit : « Si vos prières ne sont pas exaucées, c'est de votre faute. » Maintenant, c'est assez direct, mais c'est exactement ce que dit la Bible ! C'est ce qu'elle dit !

Proverbes 1 et verset 23—je le paraphraserai aussi—il dit simplement : « *Tournez-vous à mes réprimandes* », et Il a dit, « *et je répandrai sur vous Mon Esprit, et vous connaîtrez Mes paroles. Vous comprendrez Ma Bible et de quoi il s'agit.* » C'est Jésus-Christ en version imprimée, et c'est aussi Dieu le Père en imprimé parce que tous deux sont parfaits ! Et c'est le sujet de tout ce Livre ! Et personne dans ce monde ne le comprend comme il le devrait, sauf quelques-uns. Quel dommage, il ne devrait pas en être ainsi.

Ésaïe 59 et verset 2 dit : « Mais vos iniquités ont fait séparation entre vous et votre Dieu » (version Darby). Vos iniquités l'ont fait, et elles vous séparent de Dieu. C'est ce qui ne va pas dans ce monde, ils sont séparés de Dieu ! Et quelle honte ! Il ne devrait pas en être ainsi.

« Cieux, écoutez ! » dit Ésaïe au chapitre 1, verset 2, « Cieux, écoutez ! Terre prête l'oreille ! ». C'est pour les cieux et la Terre, de Dieu par Ésaïe, « car l'Éternel parle. J'ai nourri et élevé des enfants, Mais ils se sont révoltés contre moi. »

(4) « Malheur à la nation pécheresse, au peuple chargé d'iniquités, à la race des méchants, aux enfants corrompus ! Ils ont abandonné l'Éternel, ils ont méprisé le Saint d'Israël, ils se sont retirés en arrière. (5) Quels châtiments nouveaux vous infliger, Quand vous multipliez vos révoltes ? La tête entière est malade, Et tout le cœur est souffrant. » Maintenant, regardez-vous vraiment les gens, regardez-vous ce qui se passe dans notre monde aujourd'hui, et ne voyez-vous pas qu'il y a beaucoup de gens malades et beaucoup de gens qui sont faibles de cœur parce qu'ils n'ont pas foi en Dieu, ils ne croient pas Dieu ? C'est ce qu'est la foi, croire cette Parole, juste la croire ! C'est ça la foi ! Et c'est ce que nous devons faire !

Ésaïe 1 et verset 15 dit : « Et quand vous étendrez vos mains, je cacherai de vous mes yeux ; quand même vous multiplierez la prière, je n'écouterai pas » (version Darby). Si vous allez en arrière, si vous vous éloignez de Dieu. Dieu dit : *Je ne vais pas vous écouter. Je ne vais pas vous entendre !* Je veux dire, cela devrait attirer notre attention si nous croyons vraiment Dieu !

Au verset 18, du Psaume 66, David parlait beaucoup de cela. « Si j'avais conçu l'iniquité dans mon cœur, le Seigneur ne m'aurait pas exaucé. *Si je considère l'iniquité, si je vais dans cette direction*, Dieu ne vous écouterait même pas ! Il n'entendra pas ! Vous devez être obéissant à Dieu, et puis vous aurez une puissance énorme venant de Dieu. Il dit qu'il nous donne la pouvoir de devenir des fils de Dieu ! Et vivre une vie glorieuse et éternelle ! Et si vous venez à Lui avant qu'Il ne revienne, vous pouvez vous asseoir là sur le trône avec le Christ, comme Son Épouse, et l'aider à gouverner le monde et leur montrer comment observer la volonté de Dieu ! Et comment atteindre Dieu avec leurs prières, et avoir accès à Dieu ! Cet encens qui va droit au trône céleste, juste là devant le trône de Dieu !

Le verset 20 dit : « Béni soit Dieu, qui n'a pas rejeté ma prière, et qui ne m'a pas retiré sa bonté. » Voyez, Dieu se détournera de notre prière si nous ne vivons pas de la bonne façon. Nous devons faire notre part.

Ésaïe 66 et verset 2 dit, la dernière partie de ce verset dit : « Voici sur *qui* je porterai mes regards : sur *celui qui souffre* et qui a l'esprit abattu, sur celui qui craint ma parole. » C'est à dire, qui tremble à la Parole de Dieu ! C'est cette personne vers qui Dieu se tourne, c'est cet individu que Dieu entend quand il prie Dieu. Il est humble ! Il est d'un esprit contrit et il tremble devant la Parole de Dieu ! Il craint vraiment Dieu ! Et Dieu le récompense puissamment ! Il entend ses prières ! Et Il donne des récompenses que les gens dans ce monde, assez souvent, ne comprennent même pas.

Verset 5 : « Écoutez la parole de l'Éternel, vous qui craignez sa parole. Voici ce que disent vos frères qui vous haïssent, et vous repoussent à cause de mon nom : Que l'Éternel montre sa gloire, et que nous voyions votre joie ! Mais seront confondus. » Il parle à Son propre peuple en cette fin des temps, chassant les personnes qui obéissaient à Dieu, les jetant hors de l'Église de Dieu, et ils sont devenus l'ère de Laodicée, la dernière ère avant le retour de Jésus-Christ. Donc, le temps de la Seconde venue de Jésus-Christ se rapproche. Je veux dire, c'est effroyablement proche. Si nous ne sommes pas proches de Dieu, ce sera vraiment un moment terrible de souffrance avant qu'Il revienne ici et redresse tout cela, et bénisse ce monde comme il ne l'a jamais été auparavant.

Je veux dire, Dieu veut que nous venions à Lui, mais la vraie prière aujourd'hui a dégénéré, et elle est trop rituelle, et elle n'est que mémorisée, et elle n'est pas vraiment sincère et les gens qui prient ne parlent pas à Dieu comme je parle à vous. C'est aussi simple que cela ! Dieu veut que vous Lui parliez ! Et Il veut que vous lui parliez de vos problèmes et de vos difficultés, et Jésus-Christ est là en tant que votre Avocat ! Il vint ici-bas, Il sait ce que c'est de vivre sur cette Terre et d'être persécuté, crucifié, battu, et sauvagement battu, juste pour payer pour nos péchés, et afin que nous puissions avoir toutes ces bénédictions merveilleuses !

Proverbes 15, verset 29 dit : « L'Éternel *s'éloigne* des méchants, mais il écoute la prière des justes. » Il entend la prière des justes ! Voyez, c'est ce nous devons vraiment comprendre ! Nous devons être justes ! Nous devons être obéissants ! Et si nous faisons cela, si nous sommes justes et que nous gardons la Parole de Dieu, Dieu dit qu'Il va remplir notre vie de bénédictions abondantes, et de bonheur et de joie !